

## EL AERODROMO DEL ALQUIÁN

### OBRA IMPORTANTE

Mientras el automóvil se desliza, rápido, por la magnífica carretera de Níjar, alejándonos de la ciudad, nuestra imaginación se retrotrae a escasos años haciéndonos apreciar en toda su magnitud la extraordinaria transformación experimentada por nuestras vías provinciales.

Lo que era un camino intransitable, se nos ofrece como una pista ideal, por la que el tránsito es cómodo y agradable.

Las polvorientas carreteras de antaño, se hallan convertidas en inmejorables vías, en las que el asfalto, en buena parte de ellas, o el pavimento esmerado y consistente en todas, han venido a hacerlas motivo de legítimo orgullo a los almerienses.

La brevedad del recorrido nos aparta de nuestras mudas consideraciones.

Ocho kilómetros escasos, desde que dejamos el centro de la capital, y he nos ya, en pleno aeródromo.

La inmensa planicie de la playa del Perdigal ha perdido la monotonía de su paisaje calcinado por el sol. Varias brigadas de obreros, trabajan activamente, animando con su continuo ir y venir el yermo panorama que acaricia el mar próximo.

Quizás que la magnífica obra que se ofrece a nuestra contemplación, no sea conocida por la mayoría de los almerienses; pero es seguro que, una vez cumplido el objetivo de su realización, sabrán todos apreciar el gran esfuerzo que en orden a mejoras ha supuesto.

En una extensión de más de cuatrocientos cincuenta metros de longitud, por trescientos de ancho, se ha explanado el terreno hasta dejarle en inmejorables condiciones para el aterrizaje de aparatos.

Bordeado en su parte Norte por un extenso pinar, el futuro aerodromo se haya orientado de Poniente a Levante, con lo que la contingencia probable de los frecuentes vendavales que azotan nuestra región, se resuelven casi por completo, toda vez que los vientos dominantes son generalmente en uno u otro sentido.

Por otra parte la proximidad de la barriada

del Alquíán, hace que los servicios anejos al aerodromo puedan establecerse sin necesidad de nuevas edificaciones que harían doblemente costosas las obras.

Su situación, junto al mar, ofrece las máximas ventajas para que a la par que estación de tránsito en las líneas regulares aéreas, pueda ser en un momento dado, seguro refugio a los aparatos marítimos.

En fin, las magníficas condiciones, de que la Naturaleza dotó a aquellos terrenos y que la mano del hombre va completando con estimable voluntad, hacen que en un día próximo, contemos con un excelente campo de aterrizaje donde ha de desarrollarse el intenso tráfico que los tiempos modernos impone en los transportes y que Almería por su privilegiada situación está llamada a poseer.

Así, no hemos de finalizar estas breves notas sin expresar nuestra entusiasta felicitación al Ayuntamiento, que con una clara visión de la importancia y de la necesidad de la obra, ha sabido acometerla, dando una vez más, pruebas indubitables de su celo y diligencia por cuanto redunde en engrandecimiento de nuestra patria chica.

---

*Para toda clase de informes relacionados con el turismo en Almería, deben dirigirse a la Delegación Municipal de Turismo.  
Casa Consistorial*

## Lea REFLEJOS

REVISTA LITERARIA ILUSTRADA

FUNDADA EL AÑO 1924

GRAN INFORMACIÓN GRÁFICA  
DE GRANADA Y ALMERIA  
CONCURSO DE BELLEZAS, CON PREMIOS  
ABUNDANTE LITERATURA